



# EXPOSITION DALIDA : UNE GARDE-ROBE DE LA VILLE À LA SCÈNE

**27 AVRIL - 13 AOÛT**

**PALAIS GALLIERA**

10, AVENUE PIERRE 1ER DE SERBIE 75 116 PARIS  
PALAISGALLIERA.PARIS.FR

## INFORMER

Émouvante et passionnée, Dalida demeure une star immensément populaire. Le Palais Galliera lui rend hommage en exposant sa garde-robe, objet d'une récente donation faite par son frère Orlando. Amoureuse de la mode, elle a tout osé, tout porté : robes New-Look des années 50 griffées Jacques Estérel, robe chasuble, du Balmain seventies, sobre et chic en Loris Azarro, flamboyante en costumes paillettes et disco par Michel Fresnay dans les années 80, classique et indémodable en Yves Saint Laurent rive gauche, sans oublier Jean-Claude Jitrois qui disait qu'habiller Dalida « c'est comme habiller les stars pour le Festival de Cannes »....

**Des invitations pour deux personnes seront à retirer  
à la médiathèque du personnel et des malades.**

**Lundi 12 juin** Ateliers animés par une plasticienne du musée au chevet des patients de Widal 2, médecine aiguë spécialisée.

**Jeudi 15 juin** Visite-conférence de l'exposition pour les patients du service Netter et Widal médecine physique et de réadaptation. D'autres visites seront programmées.

Une sélection de documents sur Dalida : livres, cd, films vidéo est disponible à la médiathèque.

Cette nouvelle collaboration culture-santé entre le Palais Galliera - Musée de la Mode et la médiathèque du personnel et des malades apporte des réponses aux attentes légitimes d'humanisation des conditions d'accueil et de vie de l'ensemble de la communauté hospitalière en réaffirmant la prise en compte des besoins non matériels, c'est-à-dire, intellectuels et affectifs de chacun.